Climent urge al Consell la deuda para acabar Ciencias de la Salud - El Mundo Castellón al Día - 23/09/2017



El conseller de Educación, Vicent Marzà: el rector de la UJI, Vicent Climent y la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, aver, durante la apertura del curso, Lourges ÁVILA

Climent urge al Consell la deuda para acabar Ciencias de la Salud

El rector de la UJI espera que se licite la segunda fase de las obras a finales de este año

DANI VICENTE CASTELLÓN

La Universitat Jaume I (UJI) abre sus puertas, no sólo a un nuevo curso académico, sino también a una lista de necesidades primordiales para su buen funcionamiento y su cumplimiento con el papel «social» en Castellón. Por ello, el rector de la UJI, Vicent Climent, urgió ayer al conseller de Educación, Vicent Marzà, que el Consell conti-núe cumpliendo con el abono de las anualidades recogidas en el convenio (renovado en 2014) que versa sobre la deuda histórica de la Generalitat Valenciana con las universidades. Climent aclaró que ello es imprescindible para que la UJI pueda ver finalizadas las obras de construcción de la Facultad de Ciencias de la Salud, cuya primera fase «acabará este año»

Ello significa que estarán listos «tres de los cinco módulos» que vertebran el proyecto, además de la adquisición e instalación de equipos.

Asimismo, Climent consideró que a finales del presente ejercicio debe licitarse la segunda fase del proyecto, «para evitar retrasos y conseguir que la FCS pueda finalizarse durante esta década», según el rector de la UJI, que en mayo de 2018 finaliza su legislatura. Dicha segunda fase hace alusión a la construcción de un edificio, dos módulos e instalaciones que, en suma, ascenderían a un valor de 14 millones de euros, «posiblemente la mayor inversión arquitectónica en Castellón durante estos años».

«Sin las anualidades que debe abonar el Consell Castellón no po-

Tasas. La progresiva 8% REDUCCIÓ bajada de tasas en la UJI compensa, aproximadamente, la subida de Wert.

MILLONES

Licitación millonaria. La construcción de la FCS es uno de los últimos provectos

más ambiciosos.

dría contar con su FCS, ya que no se podría licitar la segunda fase del provecto y éste quedaría incompleto y retrasado», lamentó Climent recordando que ello significaría un total de 10 años para conseguir completar dicha infraestructura. «Creemos, conseller, que Castellón merece cuanto antes disponer de esta facultad», apuntó Climent en presencia de Marzà.

La reivindicación, que se elevó al conseller de Educación durante el acto de apertura de curso académico 2017/2018 de la UJI, también estuvo acompañada de discursos de agradecimiento de Climent hacia Marzà. El rector dio a conocer que, durante el presente ejercicio, el Consell ha logrado bajar las tasas universitarias un 7% y que el próximo año lo hará en un 8%, compensando así, aproximadamente, el repunte del 15% llevado a cabo por el ex ministro José Ignacio Wert.

DEUDA HISTÓRICA

FACTOR CLAVE PARA LA SOSTENIBILIDAD

Climent recordó a Marzà que cumplir con el

convenio de 2014 sobre la deuda histórica entre el Consell y las universidades es clave para la sostenibilidad de la UJI. «Con el pago de las anualidades planificadas desde el 2018 hasta el 2022 nos permitirá ser sostenibles, siempre y cuando no se replanifique el convenio», destacó el rector.

ESTABILIDAD

RECURSOS PARA INVESTIGACIÓN

guió durante el pasado curso un total de 10,7 millones de euros en concepto de recursos financieros captados para la realización de investigación y desarrollo tecnológico, «cifra similar a la del año pasado». El 20% corresponde a contratos con empresas e instituciones y el resto a la participación

de la UJI en actividades públicas.

La UJI consi-

A NIVEL AUTONÓMICO

PIDEN FINANCIACIÓN **MÁS JUSTA**

La Generalitat

Rajoy

Valenciana y la UJI (así como otras universidades como la UPV de Valencia), se unirán a agentes sociales y partidos políticos en general para reivindicar ante el Gobierno central una financiación autonómico más justo para un «territorio dinámico y emprende dor que ha contribuido al crecimiento económico y social».

CATALUÑA

UJIY CONSELL LLAMAN AL DIÁLOGO



El debate sobre la independencia de Cataluña y el referéndum

proyectado para el 1 de octubre tuvieron cabida en el acto. Marzà consideró que «el Gobierno debe actuar a través del diálogo y la política». Climent, sin mencionar el tema, dijo en su discurso que las universidades necesitan recursos para fomentar valores, como el «diálogo, que tan ausente está».